

Responso a Carmen Lyra

Fabián Dobles

Recordando a Carmen Lyra

No.

que no descansa en paz.

Que no descansa en paz su cuerpo,
ya mineral feroz,
flor de tierra.

Que no descansa en paz su voz,
ahora inefable,
aquella exuberante voz de mariposa
que libaba mieles y dolores
y sonaba tan como suena la verdad,
tan como saben la vida, las auroras,
las corrientes del agua.

Que no descansa en su paz
su eterno, suave grito,
su cariñoso, humano, entero corazón
que no descansa en paz...
Que descansa en nosotros.

Fuente: página de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados